

ÍNDICE

PROMPT 1. Tareas Diarias para Aumentar Productividad	0
PROMPT 2. Resolver Problemas con Puertos para Intercambio de Archivos Torrent.	3
PROMPT 3. Ayuda para Recordar y Activar la Cabeza tras una Enfermedad de Larga Duración	4
PROMPT 4. Carta de Presentación	5
PROMPT 5. Consulta sobre Normativa para temas de Comunidad de Propietarios	7

PROMPT 1. Tareas Diarias para Aumentar Productividad

Paso 1. (Presentación del contexto básico, rol, adjunto info relevante, establezco el objetivo.)

Hola Soy Natalia, Quiero que me conozcas a nivel profesional, para ello voy a darte mi curriculum vitae. (adjunto)

Dame una lista de tareas en las que me podrías ayudar diariamente y así aumentar mi productividad. Así como las herramientas que podría utilizar. Prefiero que sean gratuitas. Si necesitas más información o detalle, por favor, dime.

Paso 2. (Añado información relevante para refinar tanto la consulta como la salida, siguiendo una cadena de pensamiento.)

OK. Quisiera profundizar un poco más en mis habilidades profesionales. Aparte de ser Agile Coach y gestionar proyectos, he estudiado Big Data y Business Analytics, utilizo diferentes herramientas relacionadas con este mundo, pero no programo código. Además soy máster en comunicación y periodismo, y la mayor parte de mi experiencia laboral la he desarrollado en la industria audiovisual.

En relación a esto que te acabo de contar, dame una lista de tareas en las que me podrías ayudar diariamente y así aumentar mi productividad en estos campos. Así como las herramientas que podría utilizar. Prefiero que sean gratuitas. Si necesitas más información o detalle, por favor, dime.

Paso 3. (Solicito análisis y relación de la información que ya ha proporcionado Chat GPT con un contexto IA. Añado detalle y énfasis sobre la tarea a ejecutar. Amplío y detallo el formato de salida.)

OK. De la lista de todas las tareas diarias para aumentar mi productividad y de las herramientas gratuitas recomendadas, quiero que me hagas un análisis exhaustivo punto por punto, para generar detalle y ejemplos concretos, y que relaciones cualquier tarea o herramienta, con una equivalente que tenga inteligencia artificial o que pueda conectarse a Inteligencia Artificial, y en este caso cómo hacerlo.

Incluye una herramienta que suelo utilizar mucho y que no has comentado: JIRA. Incluye también google docs, hojas de cálculo google, presentaciones google, gmail. Añade también investigación y lectura de libros, PDF, papers y páginas web. Incluye el caso de uso: resumir información de diferentes fuentes para agilizar las lecturas.

Añade al menos 5 casos de uso adicionales en los que me podrías ayudar diariamente y así aumentar mi productividad y dales el mismo formato de salida que ahora te indico.

Recoge toda la info de casos de uso de esta conversación al completo y dale el siguiente formato de salida, formato tabla: Caso de uso-tareas- herramientas-herramientas equivalentes con IA.

Paso 4. (Refino la consulta final poniendo foco.)

Con toda la información que ya tienes de esta conversación, quiero detalle de las tareas en las que me podrías ayudar, con foco en optimizar el uso de las herramientas que te nombro a continuación, en tareas del día a día: JIRA, google docs, hojas de cálculo google, presentaciones google, gmail, resúmenes de lectura de libros, PDF y papers.

Quiero que me hagas un análisis exhaustivo punto por punto, para generar al menos 5 ejemplos concretos por cada herramienta, y qué relaciones cualquier tarea o herramienta, con una equivalente que tenga inteligencia artificial o que pueda conectarse a Inteligencia Artificial, y en este caso cómo hacerlo.

Dale el siguiente formato de salida, formato tabla: Caso de uso-tareas-herramientas-herramientas equivalentes con IA

Paso 5. (Mejora de la salida de información.)

Quiero que unifiques toda la información en formato tabla, incluye los ejemplos concretos. Dale el siguiente formato de salida, formato tabla: Caso de uso-tareas-herramientas-herramientas equivalentes con IA.

Paso 6. (Mejora II. Me gusta lo que sale, pero como no consigue incluir toda la info de la conversación en el formato de salida, se lo indico especialmente. Primero reforzando lo que está bien, y después siendo muy analítica y explícita en la petición.)

Esta última tabla ha estado muy bien, pero me faltan casos de uso.

Serían éstos:

Gestión de Proyectos

Documentación y Escritura

Análisis de Datos Presentaciones

Gestión de Correos

Investigación y Lectura

Gestión y Análisis de Datos

Comunicación y Difusión de Información

Capacitación y Coaching

Análisis y Visualización de Datos
Automatización de Flujos de Trabajo.

Vuelve a sacar esa tabla pero teniendo en cuenta todos los casos de uso que te he facilitado.

(extra que he añadido a posteriori)

Y podrías añadir los logos de las herramientas localizadas en la columna "Herramientas Equivalentes con IA", en una columna adicional, a su lado? No elimines información y ajusta el tamaño de los logos a la celda. Quiero que los logos sean visibles en pequeño, no que aparezca la instrucción de cómo hacerlo.

.....

En este caso he utilizado el chat de Inteligencia Artificial para averiguar cómo me podría ayudar en temas de productividad y generar una base de investigación. Como consultor de dudas. He podido recopilar información en poco tiempo y además tenerla lista y ordenada para comenzar a trabajar en profundidad.

PROMPT 2. Resolver Problemas con Puertos para Intercambio de Archivos Torrent.

Paso 1. (dando rol/contexto, razonamiento, objetivo y salida)

Eres un experto en archivos torrent y aplicaciones para trabajar con ellos. Normalmente utilizas uTorrent para el tráfico de archivos, pero ahora sale un aviso en la aplicación que te dice que hay un problema con los puertos. Parece que están cerrados y el ancho de banda tampoco va bien, dando lugar a una velocidad baja. Explica el paso a paso para solucionar esta situación, a una persona que no entiende de ordenadores y simplemente es usuario.

Paso 2. (en base a la salida-refinamiento)

Me recomiendas que ajuste las velocidades de carga y descarga a un valor razonable. Qué rangos entiendes por un valor razonable?

Paso 3. (en base a la salida-refinamiento)

Cómo puedo saber la velocidad de descarga de mi conexión a Internet?

Paso 4. (en base a la salida-refinamiento)

500 Mbps es mucho o poco?

Paso 5. (refuerzo)

Muchas gracias. Ha sido de gran ayuda. Cuando estaba mirando el firewall de McAfee, me he dado cuenta de que no había dado permisos para la aplicación uTorrent.

Paso 6. (exprimiendo la conversación)

Una pregunta más. Conoces alguna aplicación para tráfico de Torrents que sea más efectiva que Utorrent? Te importaría recomendármela?

.....

Como me gusta ser una persona autosuficiente, es importante tener una ayuda 24/7 para poder solucionar cualquier problema. En este caso sus recomendaciones sirvieron para solucionar un problema técnico en mucho menos tiempo del habitual.

En este caso he utilizado el chat de Inteligencia Artificial como un consultor en tecnología.

PROMPT 3. Ayuda para Recordar y Activar la Cabeza tras una Enfermedad de Larga Duración

Paso 1. (dando rol/contexto, razonamiento, objetivo y salida)

Eres un Agile Coach y quieres dar los 10 consejos más importantes sobre metodología SCRUM, sobre metodología SAFe, sobre metodología Lean, sobre metodología Kanban, sobre metodología LeSS.

Paso 2. (exprimiendo la conversación)

Podrías decirme el paso a paso de una implementación de cada uno de ellas?

Paso 3. (refinando la salida)

Podrías facilitarme esta información de manera gráfica y visual?

.....

En este caso he utilizado el chat de Inteligencia Artificial para investigación y hacer un resumen de temas clave.

Tras mucho tiempo sin trabajar y centrada en una recuperación física y mental, ayuda mucho a volver a ponerse en modo on.

PROMPT 4. Carta de Presentación

Paso 1. (dando rol/contexto, razonamiento, objetivo y salida)

Estoy aplicando a un puesto en BBVA a través de la opción de movilidad interna. Necesitaría hacer una carta de presentación.

Los datos del puesto son:

Aspectos generales

Sobre el área

El área de Comunicación y Negocio Responsable se encarga de velar por la imagen y reputación de la entidad desde los diferentes procesos que la integran, tanto internamente con los empleados como con los clientes y la sociedad. Es un área que por su variedad de temas tiene una gran interlocución con todas las áreas y gran alcance.

Sobre el puesto

Comunicación: apoyo al equipo de Contenidos del área de Comunicación de BBVA en España y coordinación de la Comunicación en la Dirección Territorial de Canarias a través de:

Definir junto con el resto del equipo de Contenidos y tras hablar con las diferentes áreas del banco los planes de comunicación con foco en las prioridades estratégicas.

Elaboración de materiales (notas de prensa, escaletas, guiones, mensajes, discursos...) y su adaptación a diferentes formatos para las acciones planteadas.

Participación en la ejecución y desarrollo de las acciones que formen parte de los distintos planes de comunicación: definición, diseño, producción de materiales, coordinación con los diferentes medios de comunicación, organización y desarrollo.

Coordinación junto con los Territorios de la bajada de las acciones en colaboración con medios regionales.

Monitorización y seguimiento: recopilación y análisis de la información y su impacto dentro y fuera del banco.

Coordinación e implementación de la estrategia definida tanto en Comunicación Externa como Interna en la Dirección Territorial de Canarias.

¿Qué estamos buscando?

Sobre ti

Título Universitario superior, Periodismo o Comunicación.

Manejo de herramientas de edición de vídeos y fotografías.

Conocimientos y experiencia en un medio de comunicación, agencia de comunicación y/o departamento de Comunicación de otra compañía.

Conocimiento del Negocio bancario y de la Organización.

Autonomía en la utilización de herramientas Microsoft Office y nivel avanzado en herramientas colaborativas del entorno Google.

Excelente capacidad de redacción.

Con disponibilidad para viajar.

Valorable nivel inglés mínimo C1.

Y adjunto encontrarás mi currículum.

Como experto en comunicación, por favor, haz una carta de presentación en la que muestres mi interés por el puesto y resaltes aquellas capacidades o skills que se alinean con el puesto.

Paso 2. (Revisando y refinando)

Podrías hacer una versión un poco menos formal y en la que se note que ya trabajas actualmente para ellos pero en otro proyecto?

En la que no nombres el dominio de herramientas de edición de vídeos y fotografías, y que cuentes que estoy comenzando a aprender a utilizar herramientas de IA generativa?

Paso 4. (Revisando y refinando)

Podrías adaptar esta versión con un lenguaje que sea menos yoista? Es decir, con menos yo, y menos mi y me.

.....

Llegado a este punto y dado que la carta es para una vacante de Comunicación y el estilo no me termina de gustar, opto por llevármela a Google Doc y cambiarlo. Es complicado transmitir un estilo, o que entienda que en comunicación hay formas de escribir que hacen que un texto tenga mayor nivel de lenguaje, como por ejemplo utilizar sinónimos en lugar de repetir palabras.

Paso 5. (dando más información, anexando una carta de presentación escrita con mi estilo para que aprenda, haciendo refuerzo de lo que es funcional para mí y lo que no)

.....

La versión final sigue siendo una elaboración mía porque resulta complicado hacerle entender que de alguna forma hay que parafrasear el anuncio de empleo vacante, haciendo resaltar de mi CV, justo aquellas cosas coincidentes.

Paso 6. (aporto versión final para que aprenda, haciendo refuerzo de lo que es funcional para mí y lo que no)

.....

De cualquier manera, consigo hacer la carta en mucho menor tiempo que si hubiera tenido que empezar de cero. La herramienta no sólo genera texto, sino que hace recomendaciones y ayuda a retomar una actividad que una vez en activo, no se suele repetir con frecuencia. Ayuda a que cojas hábito.

En este caso he utilizado el chat de Inteligencia Artificial como IA Generativa de texto.

PROMPT 5. Consulta sobre Normativa para temas de Comunidad de Propietarios

Paso 1. (dando rol/contexto, razonamiento, objetivo y salida)

Eres un abogado y vas a dar 5 consejos clave para solucionar un problema de racismo en una comunidad de propietarios.

Paso 2. (dando rol/contexto, razonamiento, objetivo y salida, utilizando la técnica de cadena de razonamiento)

Eres un abogado y vas a dar 5 consejos clave para solucionar el incumplimiento de las normas en una comunidad de propietarios.

Paso 3. (dando rol/contexto, razonamiento, objetivo y salida, utilizando la técnica de cadena de razonamiento)

Eres un abogado y quieres explicar de forma concisa y sencilla las implicaciones de la nueva Ley española de Bienestar Animal, y sus implicaciones para una comunidad de propietarios. En un máximo de 5 notas destacadas.

Paso 4. (en base a la conversación ya generada, doy objetivo y salida, utilizando la técnica de cadena de razonamiento)

Desarrolla las restricciones en la tenencia de animales en áreas comunes o dentro de las viviendas, que explica esta ley.

Paso 5. (en base a la conversación ya generada, doy objetivo y salida, utilizando la técnica de cadena de razonamiento)

Dame datos concretos del límite en el tamaño de los animales que se permiten en áreas comunes o dentro de las viviendas, de las especies, o la limitación del número de animales.

.....

Con este overview consigo tener una visión clara y concisa de los puntos clave que necesitaba preparar para estar lista para la reunión de la Comunidad de Propietarios. En este caso he utilizado el chat de Inteligencia Artificial como un consultor experto en normativa.